

Pressenotiz

Kommunal Service Böhmetal gibt Entwarnung

Walsroder Stadtwald ist wieder „sicher“

Walsrode.

Anfang Februar zog das Sturmtief „Sabine“ über Norddeutschland und hat auch in den Walsroder Stadtwäldern Eckernworth und Nordsunder erhebliche Wald- bzw. Baumschäden hinterlassen.

Die Kommunal Service Böhmetal gkAöR warnte vor dem Betreten der Wälder, da angebrochene Äste und umgestürzte Bäume eine erhebliche Gefahr darstellen können (WZ berichtete).

Rund zwei Wochen später kann nun Entwarnung gegeben werden: Ab Montag, 24. Februar 2020, können die Walsroder Wälder wieder betreten werden, soweit es ausgewiesene Wald- und Wanderwege betrifft. Natürlich müssen Spaziergänger immer mit Gefahren rechnen, soweit sie für den Wald typisch und allgegenwärtig sind.

An der Beseitigung der aktuellen Sturmschäden wird mit Hochdruck weitergearbeitet.

Auch die Waldkindergärten sind wieder freigegeben. Ein vom Sturm beschädigter Baum in der Nähe des Waldkindergartens Nordsunder wurde gefällt und wird in Kürze abtransportiert. Danach beginnt die Wiederherstellung der Wege.

Hinweise zu Wald- und Flurschäden können jederzeit über das online-Meldeportal „Sag’s uns einfach“ der Stadt Walsrode gegeben werden. www.stadt-walsrode.de.